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REUNIÃO DO GRUPO EXECUTIVO DA OIDA 

 

Data  22/08/2024  – 10:00 as 12:00hs 

Local: 6° Andar – Sala de Imprensa - Prédio da Prefeitura SP 

Grupo: OIDA 

Pauta: 

1) Realizar a chamada dos presentes com a Luciana Feldman; 

2) Abrir a reunião com o Sr. Renato Nalini; 

3) Palestra (20 min) com Maria Teresa Fedeli - SEHAB/SEPM – “Como os problemas 
atuais de uso irregular do solo irão comprometer os mananciais da região da 
Represa Guarapiranga” 

4) Palestra (20 min) com Mauro Fagundes - EMAE Empresa Metropolitana de Águas e 
Energia – “Locais de atuação da EMAE nos mananciais da região Sul do Município 
de SP” 

5) Palestra (20 min) com Police Neto – SDUH – Secretaria de Desenvolvimento Urbano e 
Habitacional de SP – “SMAS – Sistema de Monitoramento de Alerta por Satélites” 

6) Palestra (10 min) com Alexandre Modonezi – SMSUB – Secretaria Municipal de 
Subprefeituras – "SGF - Sistema de Gerenciamento de Fiscalização e possível 
integração com SMAS" 

 

PARTICIPANTES: 
 SECLIMA – Secretaria Executiva de Mudanças Climáticas 

 Renato Nalini 

 Luciana Feldman 

 Washington Pestana 

 Fabiana Bastos 

 Isabel Camargo 

 Josué de Andrade Mello 

 Claudemir Canesso 

 Virgílio de Sant Anna Neto 

 Larissa Lima Ferrarez 

  SMSUB – Secretaria Municipal das Subprefeituras  

 Luciano Santos Araújo 

 Carol Lafemina 

 Roseane Almeida de Souza 

 Claudenice Barbosa 

 Gilson Jose Vieira 

 Antonio Carlos  

 SMSU – Secretaria Municipal de Segurança Urbana 

 José Reinaldo Brigido 

 Nelson Valerio 

 Inspetor Moreira 

  SVMA – Secretaria Municipal do Verde e do Meio Ambiente 

 Rodrigo Martins dos Santos 

 Carlos Eduardo Guimarães de Vasconcellos 

  SEMIL – Secretaria do Meio Ambiente, Infraestrutura e Logística.  

 Roney Perez dos Santos 

 Kauê Gonçalves Grecco 

  CREA – Conselho Regional de Engenharia e Agronomia 

   Rubens Roque de Moraes 

   Flavia Cristina de Campos 

   Osmar Rodrigues Junior 

 ABIN – Agência Brasileira de Inteligência 

   Ricardo Queiroz 
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 CETESB 

 Gilson Gonçalves Guimaraes 

 SEHAB – Secretaria de Habitação 

 Maria Teresa Fedeli 

 Diego Xavier Leite 

 SMADS – Secretaria Municipal de Assistência e Desenvolvimento Social 

 Carlos Ailton dos Santos 

 Rafael Otero 

 Isabelly 

 Glaucia 

 SDUH - Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Habitação do Estado de São Paulo 

 Celso Talamoni 

 Police Neto 

 Thiago Rabaçal 

 Marcio Quedinho 

 ADESAMPA 

 Ricardo Rodrigues 

 Subprefeitura de Capela do Socorro 

 Fabricio Tadeu de Almeida 

 Subprefeitura de Cidade Ademar 

 Rogério Balzano 

 Subprefeitura de Jaçana / Tremembé 

 Fabio Polillo 

 Subprefeitura M´Boi Mirim 

 João Paulo Lo Prete 

 Subprefeitura de Parelheiros 

 Marco Antonio Furchi 

 Andreia Vieira de Carvalho 

 

REUNIÃO: 

1) Luciana SECLIMA – Iniciou a Reunião realizando a chamada dos presentes e passou a palavra ao 

Secretario Nalini; 

 

2) Nalini SECLIMA – Agradeceu a presença de todos e enaltecendo a participação de tantas pessoas de 

variadas áreas, só vem a corroborar com os desafios que temos pela frente com as mudanças 

climáticas. Falou sobre uma reunião recente com 100 empresários em Santo Amaro em que foi falado 

sobre a qualidade da agua extraída de poços artesianos na região que mancha o vidro dos box dos 

banheiros e foi confirmada a presença de elementos tóxicos na analise. Pede a todos que sejam 

disseminadores dos problemas climáticos que estamos vivendo e ainda vamos enfrentar para que 

mais e mais pessoas possam se envolver e nos ajudar nesta difícil batalha; 

 

 

3) Luciana SECLIMA – passou a palavra a Police Neto para fazer sua apresentação; 

 

4) Police Neto – iniciou sua apresentação: 
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5) Marcio Quedinho – Fez o acesso do SMAS online para complementar a apresentação do Police Neto; 

 

6) Osmar Rodrigues – Parabenizou a palestra e perguntou se podemos disponibilizar a apresentação e 

também qual o custo do aplicativo? 

 

7) Police Neto – Disse que vai disponibilizar a apresentação para anexarmos a ATA que será 

encaminhada a todos e que o aplicativo SMAS é gratuito; 

 

8) Luciana SECLIMA – Agradeceu a apresentação e passou a palavra para o Secretario Alexandre 

Modonezi; 

 

9) Alexandre Modonezi – Iniciou dizendo que a Prefeitura recebeu nova versão do SGF – Sistema de 

Gerenciamento de Fiscalização, sistema este em que recebemos as demandas e processamos de 

cidadãos ou de outras Secretarias. Este programa foi implantado depois do escândalo conhecido 

como “a máfia dos fiscais” e que agora cada agente vistor tem as regras bem claras e localizadas. 

Conseguimos cruzar informações da Prefeitura x Receita Federal x Cartórios para termos uma 

assertiva maior de quem é o proprietário a ser autuado. E que a integração do SGF com o SMAS vai 

trazer inúmeros benefícios para a fiscalização. Perguntou ao Police Neto se não poderíamos usar 

drones na fiscalização? 

 

10) Police Neto – Já utilizamos drones na redundância. Citou o caso em que foram usados em Bertioga. E 

que a SDHU é um meio facilitador para os agentes públicos, responde ao ser acionada, não são ator 

de fiscalização. 

 

11) Alexandre Modonezi – Isto é maravilhoso porque vai automatizar e ajudar em muito a fiscalização de 

forma rápida, integra e completa. 
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12) Luciana SECLIMA – Agradeceu a apresentação e passou a palavra para Washington SECLIMA: 

 

13) Washington SECLIMA – Falou sobre o protocolo recém-aprovado da OIDA I com participação ativa de 

vários órgãos e pede para que os envolvidos nas ações de vistoria atuem e autuem e comuniquem o 

que foi feito e deem baixa. Temos muitos processos abertos para a mesma área; 

 

14) Alexandre Modonezi – Disse que a maior dificuldade hoje é de identificar quem é o proprietário e 

temos que melhorar este processo. 

 

15) Nalini SECLIMA – Respondeu que recentemente visitamos a Secretária Estadual da Agricultura e 

pedimos apoio nesta dificuldade e o Secretario disse que vai encaminhar a questão internamente. 

 

16) Luciana SECLIMA – Passou a palavra para o Diego Leite da SEHAB para falar sobre o 

comprometimento do uso irregular do solo nos mananciais; 

 

17) Diego Leite – Iniciou sua apresentação: 
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18) Maria Fedeli – Complementou a apresentação do Diego dizendo que as parcerias com a SABESP, 

CDHU, SME estão sendo fundamentais para a realização dos projetos e que hoje somos referencia 

nas ações sociais deste tipo; 

 

19) Rodrigo Martins – Comentou que acha incrível a ferramenta SMAS que apresenta atualizadas as 

imagens dos locais que estamos fiscalizando/atuando e que a parceria com a SEHAB tem sido muito 

importante. E que as ações de campo têm que ser repensadas para montarmos estratégias mais 

eficazes. Falou que os imóveis rurais estão sendo fechados com tapumes e colocamos uma ação 

contra isso na intenção do protocolo da OIDA. 

 

20) Nalini SECLIMA – Parabenizou a todos, disse que a reunião foi muito engrandecedora com assuntos 

interessantes e esclarecedores. A tecnologia que foi apresentada hoje vai nos ajudar muito no dia a 

dia. 

 


